



BLAZE UP THE FIRE

ABOUT US

LAMINA und King kenni sorgen für Stimmung mit ihrem neuen Dancehall-Kracher "Pull up"

LAMINA ist eine deutsche Künstlerin, die mit ihrer außergewöhnlichen Stimme und ihrem abwechslungsreichen Stil die Musikwelt im Sturm erobert. Gemeinsam mit dem jamaikanischen Sänger King kenni hat sie einen neuen Dancehall-Kracher namens "Pull up" rausgehauen, der zum Abfeiern und Abtanzen einlädt.

Der Song ist eine explosive Mischung aus deutschen und jamaikanischen Texten, die von den Erlebnissen und Gefühlen der beiden Künstler zeugen. Die Produktion stammt von den gefeierten Ton & Takt Studios, die für ihren erstklassigen Sound bekannt sind.

"Pull up" ist ein energiegeladener und mitreißender Song, der die Fans ausflippen lässt. Der Song ist demnächst auf allen angesagten Streaming-Plattformen verfügbar. LAMINA und King kenni sind zwei heiße Talente, die man nicht verpassen sollte



BLAZE UP THE FIRE

ABOUT US

LAMINA and King kenni bring the party with their new dancehall song "Pull up"

LAMINA is an emerging artist from Germany who conquers the music scene with her unique voice and versatile style. Together with Jamaican singer King kenni, she has released a new dancehall song called "Pull up" that invites you to dance and celebrate.

The song is a mix of German and Jamaican lyrics that tell about the experiences and emotions of the two artists. The production comes from the renowned Ton & Takt Studios, which are known for their high-quality sound.

"Pull up" is an energetic and catchy song that will thrill the fans. The song soon is available on all popular streaming platforms. LAMINA and King kenni are two promising talents to watch out for.